

Fecha: 29-05-2025
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: EN REDES SOCIALES

Pág. : 8
Cm2: 119,3
VPE: \$ 163.731

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida

EN REDES SOCIALES

@costarauco

Durante la jornada se desarrolló Expo Seguridad Educativa 2025 en Curanilahue, actividad que se enmarca en la conmemoración de la Semana de la Seguridad Escolar. Fortalecer la cultura de la prevención y el autocuidado en tarea de todos.

@udeconcepcion

Universidad de Concepción da inicio a dos diplomados estratégicos para fortalecer el desarrollo forestal sustentable, en respuesta a necesidad de prácticas adaptadas a contexto de crisis ambiental global.

@Senapred

También en la comuna de Tirúa se realizó la Exposeguridad organizada por la municipalidad y con la presencia de un equipo de #SenapredBiobío. La actividad está orientada a promover acciones preventivas e informativas acerca de los riesgos del entorno y la comprensión del mismo.

@CarabBioBio

Carabineros del #O.S.9 Biobío en conjunto con la Tenencia #Florida, lograron la detención de 2 personas por el delito de homicidio frustrado a Carabineros de Servicio, mediante un seguimiento iniciado en la comuna de #Concepción que terminó en la comuna de #Florida.